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"Voglio essere ricordato 
non solo come un

amministratore, ma 
come un amico di 

questa terra e
della sua gente."

DAVIDE GILARDINO
Presidente Provincia Vercelli
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E D I Z I O N I

LORELLA LOMBARDO
DIRETTORE SNIPER 

Lorella Lombardo

Il cinema Lux di Borgosesia, gremito da 
circa 500 persone, è stato lo scenario di 
un acceso dibattito sulla sanità locale, 
promosso dal sindaco Fabrizio Bonac-
cio. L'evento ha visto la partecipazione 
di istituzioni, operatori sanitari e cittadi-
ni, offrendo un'opportunità di confron-
to diretto sulle criticità che affliggono il 
sistema sanitario valsesiano. Al centro 
del dibattito sono emerse le preoccu-
pazioni più pressanti dei cittadini: la 
crescente difficoltà dell'ospedale di Bor-
gosesia nel garantire servizi adeguati e 
la preoccupante carenza di medici di fa-
miglia, che lasciano molte famiglie sen-
za un punto di riferimento stabile per la 
propria salute. Queste problematiche, 
sollevate con forza dalla comunità, han-
no trovato eco nelle parole dei relatori, 
tra cui il nuovo assessore regionale alla 
Sanità, Federico Riboldi. Particolarmen-
te discussa è stata la dichiarazione del 
direttore generale dell'Asl VC, Eva Co-
lombo, che ha definito l'ospedale di 
Borgosesia un semplice "presidio ospe-
daliero", sottolineando come la presen-
za di soli tre reparti – medicina, chirurgia 
e ortopedia – sia quasi normale per 
una struttura di questo tipo. Questa 
affermazione ha suscitato perplessità 
e preoccupazione tra i presenti, che ve-

dono nell'ospedale un punto di rife-
rimento fondamentale per la salute 
della comunità. La presenza di figure 
istituzionali di rilievo ha dimostrato, 
almeno a livello formale, l'attenzio-
ne che la Regione riserva alle pro-
blematiche della sanità valsesiana. 
Tuttavia, l'incontro ha lasciato molti 
cittadini con un senso di insoddisfa-
zione. Le aspettative di risposte con-
crete e immediate si sono scontrate 
con la complessità dei problemi, che 
richiedono soluzioni articolate e a 
lungo termine. È emersa con forza 
la necessità di un dialogo continuo e 
trasparente tra istituzioni e cittadini, 
un dialogo che vada oltre gli incontri 
sporadici e che coinvolga la comu-
nità nelle decisioni che riguardano 
la propria salute. Solo attraverso un 
confronto aperto e costruttivo sarà 
possibile individuare soluzioni con-
divise e realmente efficaci. La strada 
da percorrere è ancora lunga e irta 
di ostacoli. La sanità valsesiana deve 
affrontare sfide importanti, dalla 
carenza di personale alla necessità 
di ammodernare le strutture. Ma il 
dibattito di Borgosesia ha dimostra-
to che c'è la volontà di cambiare, di 
costruire un sistema sanitario più 
efficiente, più vicino alle esigenze 
dei cittadini e in grado di rispondere 
alle sfide del futuro. Affinché questo 
avvenga, è fondamentale che tutti gli 
attori coinvolti – istituzioni, operatori 
sanitari e cittadini – si impegnino in 
un dialogo costruttivo, basato sulla 
trasparenza, sull'ascolto reciproco 
e sulla volontà di trovare soluzioni 
condivise. Solo così la sanità valse-
siana potrà guardare al futuro con fi-
ducia e speranza, garantendo a tutti 
i cittadini il diritto fondamentale alla 
salute.
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Il dibattito acceso al cinema Lux di Borgosesia

DAVIDE GILARDINO: PASSIONE 
E PROSPETTIVE FUTURE

Quali sono le passioni e gli in-
teressi che ti hanno portato a 
intraprendere la carriera poli-
tica?
 
La passione per il servizio pubbli-
co è stata la mia principale mo-
tivazione. Ho sempre desiderato 
costruire qualcosa di utile per la 
comunità e i cittadini. Ho avu-
to la fortuna di iniziare la mia 
carriera amministrativa nel mio 
comune, Ronsecco, 25 anni fa. 
È stata un'esperienza straordi-
naria che mi ha permesso di co-
noscere molte persone, sia come 
amministratore che come indivi-
duo e di imparare lezioni prezio-
se che ancora oggi mi guidano. 
La dedizione, l'impegno e una 
naturale propensione per l'am-
ministrazione pubblica mi hanno 
portato a diventare l'ammini-

stratore che sono oggi: consa-
pevole e responsabile. Il tempo, 
l'esperienza e le persone che ho 
incontrato lungo il mio percorso 
mi hanno aiutato a crescere e 
a maturare professionalmente. 
 
Cos'è che principalmente ti mo-
tiva nel tuo ruolo di presidente 
della provincia di Vercelli?
 
Il mio ruolo di Presidente della 
Provincia è guidato dalla volontà 
di valorizzare il meraviglioso ter-
ritorio della provincia di Vercelli. 
Per raggiungere questo obietti-
vo, credo fermamente nella col-
laborazione e condivisione con 
gli amministratori locali, che nel 
corso degli anni sono diventati 
non solo colleghi, ma anche ami-
ci. Sappiamo tutti che la macchi-
na amministrativa può essere 

VERCELLI 10 LUGLIO

DAVIDE GILARDINO

Davide Gilardino: amministratore e personalità a 360 gradi

lenta e burocratizzata. Il nostro 
compito è quello di agire come 
un motore, accelerando i proces-
si e superando gli ostacoli buro-
cratici. Questo è possibile grazie 
ai solidi rapporti interpersonali 
che abbiamo costruito nel tem-
po, che ci permettono di lavo-
rare insieme in modo efficace e 
raggiungere risultati concreti per 
il bene della nostra comunità. 
 
Quali credi che siano le qualità 
migliori che ti hanno aiutato e 
guidato nel tuo percorso?
 
Diciamo che non è facile dar-
si delle qualità. Sicuramen-
te la passione, la tenacia e la 
curiosità personale sono gli 
aspetti che fanno propende-
re l'asticella per appassionarsi 
alla questione pubblica e ad es-
sere un buon amministratore. 
 
Parlando proprio di valori, 
quali sono i valori che ti guida-
no nelle azioni, nelle decisioni 
quotidiane, nell'amministrare?
 
Non è facile, ma uno, su tutti, 
la lealtà. In secondo luogo l'a-
scolto e la condivisione. Que-
sti sono i punti principali che 
metto sempre in tutto quello 
che faccio, che impiego an-
che nella mia vita familiare.  
 
Tante sono le sfide che hai af-
frontato nella tua carriera, ma 
se dovessi elencare le più gran-
di, come le hai affrontate?
 
Come Sindaco e amministrato-
re locale, le sfide sono molte e 
tutte entusiasmanti. Una delle 
principali è quella di offrire ser-
vizi sempre più vicini ai cittadi-
ni, soprattutto agli anziani e ai 
bambini. È gratificante aver uni-
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to gli amministratori e i territori, 
sentendosi parte di una squadra 
coesa. Un risultato importante è 
stato la firma del decreto per la 
progettazione della Vercelli-No-
vara, un'opera strategica per 
l'intera regione. Per quanto ri-
guarda Vercelli Città, si sta lavo-
rando anche sulla nuova scuola 
innovativa al Parco della Caser-
ma Garrone, che accoglierà 600 
ragazzi dell'ITI di Vercelli, offren-
do spazi culturali e sportivi per 
la comunità locale. Trasformare 
Vercelli in un polo universita-
rio ancora più attrattivo, ca-
pace di accogliere e trattenere 
i giovani non solo durante gli 
studi, ma anche come residen-
ti, è un obiettivo fondamentale. 
Per il futuro, oltre a consolidare 
l'Alpàà come evento di punta per 
la Valsesia, puntiamo a creare 
una grande fiera internazionale 
sul riso a Vercelli. Questo even-
to coinvolgerà l'intero territorio, 
dal basso Vercellese ai borghi 
delle Vie d'Acqua, e attrarrà 

migliaia di visitatori e operato-
ri commerciali da tutto il mon-
do, valorizzando ulteriormente 
la nostra produzione risicola. 
 
C'è qualcosa che vorresti che la 
gente sapesse di te, al di là del-
la tua figura pubblica?
 
Non è semplice conciliare il ruolo 
istituzionale con la vita privata. 
Mi impegno ogni giorno per es-
sere riconosciuto non solo come 
Presidente della Provincia, ma 
anche come padre di un bambi-
no di quasi sei anni. Il mio desi-
derio più grande è che, quando 
crescerà, mio figlio possa esse-
re orgoglioso del mio impegno 
per migliorare questo territorio 
e lasciarlo in eredità alle future 
generazioni. Spero che tra qual-
che anno i vercellesi ricordino 
Davide Gilardino non solo come 
Presidente, ma anche come un 
amico del territorio, un ammi-
nistratore che ha lavorato per il 
bene comune.

DAVIDE GILARDINO
PRESIDENTE PROVINCIA DI VERCELLI
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DIALISI: NUOVO STRUMENTO
PER LA RICERCA DELLE VENE

Una donazione Igea permette di migliorare le procedure di dialisi

Un'importante donazione ha permesso di miglio-
rare il servizio di dialisi presso l'Asl Vercelli, a Gat-
tinara. Si tratta di una moderna sonda ecografica, 
donata dall'associazione Igea, che rappresenta 
un passo avanti significativo nel trattamento dei 
pazienti dializzati. La dottoressa Maria Filippa Di 
Biase, di Igea, sottolinea l'importanza di questa 
donazione: "Siamo lieti di aver contribuito a miglio-
rare la qualità della vita dei pazienti dializzati con 
questo strumento innovativo. La nostra associa-
zione è sempre impegnata a sostenere le strutture 
sanitarie del territorio e a promuovere il progres-
so della medicina." La sonda ecografica permette 
al personale medico di individuare con precisione 
le vene e di eseguire la puntura in modo corret-
to, garantendo un posizionamento ottimale della 
"fistola", un elemento cruciale per la riuscita delle 
sedute di dialisi. Questo strumento rappresenta 
un notevole miglioramento rispetto ai metodi

GATTINARA 24 APRILE
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ASL VERCELLI: NUOVI 
AMBULATORI E ORARI AMPLIATI

Miglioramenti dei servizi sanitari nel vercellese

L'azienda Sanitaria Locale Vercelli 
(ASL VC) ha annunciato l'attivazione 
di tre nuovi ambulatori distrettuali a 
Quarona, Grignasco e Romagnano, 
con l'obiettivo di ampliare l'offerta 

di assistenza medica sul territo-
rio e ridurre i tempi di attesa per i 
pazienti. Questi nuovi ambulatori 
sono dedicati in particolare ai cit-
tadini che, a causa della carenza di 
medici di base, si trovano tempo-
raneamente senza un medico di 
riferimento. Presso gli ambulatori, 
i pazienti potranno ricevere visite 
mediche, certificati, prescrizioni e 
prenotare visite a domicilio. L'ASL 
VC ha inoltre incrementato l'orario 
di apertura degli ambulatori distret-
tuali già attivi a Varallo, Borgosesia, 
Prato Sesia e Gattinara, garantendo 
un totale di 10 ore aggiuntive di as-
sistenza settimanale. Questo am-
pliamento consentirà di soddisfare 
meglio le esigenze dei cittadini e di 
ridurre le code di attesa. L'attivazio-
ne dei nuovi ambulatori e l'amplia-
mento degli orari di apertura sono 
il risultato di un'attenta analisi delle 
esigenze del territorio, effettuata 
sulla base dei dati di accesso agli 

ambulatori e delle richieste dei sin-
daci. L'obiettivo è quello di offrire 
un servizio sanitario il più possibi-
le vicino e accessibile ai cittadini di 
tutta la Valsesia. Per accedere alle 
visite ambulatoriali è necessario 
prenotare telefonicamente al nu-
mero 366 9357 217, attivo dalle 9 
alle 12 e dalle 13 alle 15 dal lunedì 
al venerdì. Per la prescrizione di 
farmaci in terapia cronica, è pos-
sibile inviare una mail all'indirizzo 
mg@aslvc.piemonte.it, allegando 
tutte le informazioni necessarie. L'A-
SL VC conferma il proprio impegno 
per garantire un servizio sanitario 
efficiente e di qualità a tutti i citta-
dini della Valsesia. L'attivazione dei 
nuovi ambulatori e l'ampliamento 
degli orari di apertura rappresenta-
no un passo importante in questa 
direzione, avvicinando ulteriormen-
te i servizi sanitari alle persone e ga-
rantendo un'assistenza medica più 
tempestiva e accessibile.

tradizionali, che spesso risultava-
no meno precisi e più invasivi per 
i pazienti. L'utilizzo della sonda 
ecografica offre diversi vantaggi:
• Maggiore precisione nella pun-
tura delle vene: questo riduce il 
rischio di ematomi, dolore e altri 
problemi per i pazienti.
• Minore invasività: la procedura 
è più delicata e confortevole per 
i pazienti.
• Migliore efficienza del servizio 
di dialisi: le procedure vengono 
eseguite più rapidamente e con 
maggiore accuratezza, riducendo 
i tempi di attesa per i pazienti.
• Possibilità di teledialisi: in futu-
ro, la sonda ecografica potrebbe 
essere utilizzata per la teledialisi, 
permettendo ai pazienti di rice-
vere il trattamento comodamen-
te da casa. L'Asl Vercelli, insieme 
all'associazione Igea, dimostra un 

impegno costante per migliorare 
la qualità dell'assistenza sanita-
ria offerta ai pazienti dializzati. 
L'introduzione di strumenti inno-
vativi come la sonda ecografica 
rappresenta un passo importan-
te in questa direzione, e contri-
buisce a garantire ai pazienti un 
trattamento più efficace, sicuro e 
confortevole. L'introduzione della 
sonda ecografica donata da Igea 
rappresenta un segno tangibile 
della collaborazione tra enti pub-
blici e privati per il miglioramento 
della sanità locale. Grazie a que-
sto impegno congiunto, i pazienti 
dializzati dell'Asl Vercelli possono 
beneficiare di un trattamento più 
avanzato e personalizzato, con 
un conseguente miglioramento 
della loro qualità di vita.

VERCELLI 6 GIUGNO
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SANITÀ IN VALSESIA: DIBATTITO 
PUBBLICO A BORGOSESIA

Confronto aperto sulla sanità valsesiana

Bisogni, aspettative, prospettive, al 
cineteatro Lux l'11 luglio. L'evento, 
organizzato dal Comune di Borgo-
sesia, ha visto la partecipazione del 
nuovo assessore regionale alla Sa-
nità, Federico Riboldi, e di numerosi 
esperti del settore. Il sindaco Fabrizio 
Bonaccio ha sottolineato l'impor-
tanza della presenza dell'assessore 
Riboldi, evidenziando l'attenzione 
della Regione verso il territorio e le 
sue problematiche sanitarie. Ribol-
di, forte della sua esperienza come 
sindaco, ha presentato le linee gui-
da della sanità piemontese e si è 
mostrato disponibile al dialogo con i 
cittadini. Durante la serata sono sta-
te discusse le criticità che affliggono 
l'ospedale e la sanità territoriale della 
Valsesia, tra cui il rischio di depaupe-

ramento dell'ospedale e la carenza 
di medici di famiglia. I dottori Gualtie-
ro Canova e Leonardo Ruga hanno 
illustrato le esigenze e le potenzialità 
della sanità dal punto di vista ospe-
daliero e territoriale, mentre la presi-
dente di Fondazione Valsesia, Laura 
Cerra, ha sottolineato l'impegno del 
territorio a supporto delle iniziative 
istituzionali in 
ambito sanita-
rio. Il dibattito, 
costruttivo e 
partecipato, 
ha visto anche 
gli interventi 
del Direttore 
Generale di 
ASL Vercelli, 
Eva Colombo, 

e del Direttore del Distretto Servizi 
Territoriali, Germano Giordano. Il 
sindaco Bonaccio ha concluso la se-
rata auspicando che le prospettive 
della sanità valsesiana tengano con-
to dei bisogni della popolazione e in-
vitando tutti i cittadini a informarsi e 
a partecipare attivamente al dibattito 
sulla sanità locale. 

BORGOSESIA 11 LUGLIO
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FOODPAIRING: 
AI AL SERVIZIO DEL GUSTO

Al We Make Future 
2024, ITS agroalimen-
tare per il Piemonte ha 
presentato un progetto 
rivoluzionario che uni-
sce intelligenza artificia-
le e creatività per dare 
vita a un'esperienza 
culinaria unica e perso-
nalizzata: il Foodpairing. 
L'obiettivo ambizioso è 
quello di creare un da-
tabase innovativo di ab-
binamenti gastronomici, 
basandosi su dati pro-
venienti da fonti diverse, 
tra cui database com-
merciali come FlavorDB 
e informazioni raccolte 
attraverso 1.000 inter-
viste. L'elemento distin-
tivo di questo progetto 
è l'utilizzo di un'intelli-
genza artificiale di tipo 
RAG (Retrieval-Aug-
mented Generation). 
Questa tecnologia per-
mette di analizzare i dati 
in modo approfondito 
e di suggerire abbina-

menti alimentari inno-
vativi e personalizzati. 
L'approccio ibrido, che 
combina dati struttu-
rati e intuizioni umane, 
garantisce un sistema 
di raccomandazione 
più accurato e in linea 
con le preferenze degli 
utenti. A partire da Lu-
glio, una web app gratu-
ita sarà disponibile per 
permettere agli utenti 
di esplorare il mondo 
del foodpairing in modo 
semplice e intuitivo. 
Attraverso un'interfac-
cia user-friendly e filtri 
personalizzati, sarà pos-
sibile scoprire nuove 
combinazioni di sapori 
e accostamenti inaspet-
tati. L'intelligenza artifi-
ciale alla base dell'app 
analizzerà le scelte de-
gli utenti, suggerendo 
abbinamenti sorpren-
denti e migliorando 
costantemente grazie 
ai feedback ricevuti. Il 

L'AI per creare abbinamenti gastronomici innovativi

vero punto di forza del 
progetto Foodpairing 
risiede nella sua natura 
collaborativa. Gli uten-
ti sono infatti invitati a 
contribuire attivamente, 
condividendo le proprie 
ricette e suggerimenti 
per arricchire il databa-
se. Questo approccio 
partecipativo rende l'e-
sperienza culinaria di-
namica e in continua 
evoluzione, alimentando 
un circolo virtuoso di co-
noscenza e scoperta. ITS 
per il Piemonte si posi-
ziona come un'iniziativa 
all'avanguardia nel pa-
norama del foodpairing, 

dimostrando come la 
tecnologia possa essere 
un potente strumento al 
servizio della creatività 
e del gusto. La presen-
za al We Make Future 
2024 rappresenta l'inizio 
di un percorso che pro-
mette di rivoluzionare il 
nostro modo di avvici-
narci al cibo e alle sue 
infinite combinazioni di 
sapori. Un progetto che 
guarda al futuro con l'o-
biettivo di promuovere 
un'alimentazione più so-
stenibile e innovativa, va-
lorizzando i prodotti del 
territorio e la tradizione 
culinaria italiana.

BOLOGNA FIERE 17 GIUGNO
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SERRAVALLESE WOMEN:
PASSIONE E IMPEGNO NELLO SPORT

A  Serravalle, si è svolta una 
cerimonia di premiazione in 
onore della squadra di calcio 
femminile locale, la Serraval-
lese Women. L'amministra-
zione comunale, guidata dal 
sindaco Massimo Basso, ha 
voluto rendere omaggio 
all'impegno e alla dedizio-
ne di queste giovani atlete, 
che con passione e deter-
minazione portano avanti 
la loro attività sportiva, rap-
presentando un esempio po-
sitivo per l'intera comunità. 
Il sindaco Basso,  ha sottoli-
neato l'importanza di avere 
una squadra femminile che 
si distingue per l'impegno e 

l'autonomia. Le ragazze, in-
fatti, non solo si allenano 
con costanza due volte alla 
settimana, ma si occupano 
anche di organizzare la logi-
stica delle trasferte e di repe-
rire gli sponsor necessari per 
sostenere l'attività sportiva. 
La Serravallese Women, com-
posta da una ventina di gioca-
trici molto affiatate, partecipa 
regolarmente a competizioni 
e tornei nelle province limi-
trofe di Verbano Cusio Os-
sola e Varese, portando con 
orgoglio il nome di Serraval-
le oltre i confini della Valle. 
La cerimonia di premiazione 
si è svolta in un clima di fe-

sta e condivisione. Il sindaco 
Basso ha consegnato una tar-
ga ricordo alla referente del-
la squadra, Rosella Miele, che 
ha espresso la gratitudine di 
tutte le atlete per il riconosci-
mento ricevuto. Successiva-
mente, sono state distribuite 
delle spille commemorative 
con il logo del Comune, che 
le ragazze potranno orgoglio-
samente indossare sulle loro 
divise da gioco. Il sindaco 
Basso ha espresso l'auspicio 
che la Serravallese Women 
possa continuare a mietere 
successi sportivi, portando 
sempre più in alto il nome di 
Serravalle e della Valsesia.

Il Comune premia la squadra di calcio femminile
per i successi sportivi e l'impegno nella comunità.

SERRAVALLE SESIA 11 GIUGNO
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FALEGNAMERIA DELIGIA:
L'ARTE DEL LEGNO SU MISURA
Dove la tradizione incontra creatività e innovazione

In un mondo dominato dalla 
produzione di massa, la Falegna-
meria Deligia si distingue per la 
sua filosofia artigianale e la sua 
attenzione al cliente. Fondata nel 
2012 da Fabrizio Deligia, forte di 
una lunga esperienza nel settore 
degli arredi, l'azienda si è rapida-
mente affermata come punto di 
riferimento per chi cerca mobi-
li unici e personalizzati. Ciò che 
rende davvero speciale la Fale-
gnameria Deligia è l'approccio 
incentrato sul cliente. Fabrizio 
Deligia e il suo team credono fer-
mamente che ogni mobile debba 
essere pensato e progettato in 
stretta collaborazione con chi lo 
utilizzerà. Questo significa ascol-
tare attentamente le esigenze, i 
gusti e le aspettative del cliente, 
per poi tradurle in un progetto 
su misura che risponda perfet-

tamente alle sue necessità. Ogni 
mobile realizzato dalla Falegna-
meria Deligia è un pezzo unico, 
frutto di un processo creativo 
che parte dall'idea del cliente e 
si concretizza grazie all'abilità e 
alla passione degli artigiani. L'o-
biettivo è creare arredi che non 
solo siano belli e funzionali, ma 
che si integrino armoniosamente 
nell'ambiente circostante, come 
se fossero stati pensati apposi-
tamente per quella casa. Il pro-
cesso di creazione di un mobile 
inizia con un colloquio approfon-
dito con il cliente, durante il quale 
vengono discusse le sue esigenze 
e le sue preferenze. Sulla base di 
queste informazioni, viene elabo-
rato un progetto preliminare, che 
viene poi perfezionato insieme al 
cliente fino a raggiungere la so-
luzione ideale. Una volta appro-

FABRIZIO DELIGA
TITOLARE FALEGNAMERIA

vato il progetto, gli artigiani della 
Falegnameria Deligia si mettono 
al lavoro, utilizzando materiali di 
alta qualità e tecniche di lavora-
zione tradizionali. Il risultato fina-
le è un mobile unico, realizzato 
con cura e passione, che soddi-
sferà le aspettative del cliente e 
lo accompagnerà per molti anni. 
Deligia offre una vasta gamma 
di servizi, dalla progettazione e 
realizzazione di mobili su misura 
al restauro di mobili antichi. Che 
si tratti di una cucina, di una ca-
mera da letto, di un soggiorno o 
di un ufficio, l'azienda è in grado 
di creare soluzioni personalizza-
te per ogni ambiente della casa. 
Scegliere la Falegnameria Deli-
gia significa investire in mobili di 
qualità, realizzati con materiali 
durevoli e tecniche artigiana-
li. Ma significa anche scegliere 
un'azienda che mette al centro il 
cliente, ascoltando le sue esigen-
ze e trasformando i suoi sogni in 
realtà.ROCCAPIETRA 4 LUGLIO
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TRA NATURA E TRADIZIONI:
VISITA IN FATTORIA CERINI
Un'immersione tra natura, sapori autentici e tradizioni contadine. 

Immersa nel verde lussureggiante della Valsesia, ai piedi del Sa-
cro Monte di Varallo, sorge la Fattoria Cerini, un'azienda agricola 
a conduzione familiare che ha saputo coniugare l'amore per la 
natura con il rispetto delle tradizioni secolari. Sniper Magazine 
ha avuto il piacere di intervistare i fratelli Alberto e Claudio Cerini, 
che insieme a Laura e ai loro genitori, portano avanti con passio-
ne l'eredità di cinque generazioni di casari. La storia della Fattoria 
Cerini affonda le radici a Cervatto, un piccolo paese di monta-
gna dove il bisnonno Antonio iniziò ad allevare vacche per sfa-
mare la propria famiglia e la comunità locale. Negli anni '70, il 
nipote Armando, insieme alla moglie Gemma, trasferì l'attività a 
Varallo, dando vita a un'azienda agricola moderna e innovativa. 
Oggi, Alberto e Claudio, insieme alla loro famiglia, continuano 
a ricercare l'eccellenza nei prodotti caseari e nei salumi, rispet-
tando le antiche tradizioni valsesiane e valorizzando la genuinità 
delle materie prime. La Fattoria Cerini si distingue per la cura e 
il benessere degli animali, allevati con le migliori tecniche, e per 
l'attenzione all'ambiente. La produzione di formaggi e salumi 
avviene seguendo una filiera corta, che garantisce freschezza, 

artigianalità e genuinità, nel rispetto della tipicità dei prodotti 
locali. "La nostra è una tradizione che si rinnova da cinque ge-
nerazioni", ci racconta Alberto Cerini. "Siamo un'azienda dalla 
mentalità giovane e dinamica, che guarda al futuro con la con-
sapevolezza che l'innovazione di ieri è la tradizione di oggi, e che 
la tradizione si innova e rinnova." La Fattoria Cerini si impegna 
a preservare l'ambiente e a promuovere un futuro sostenibile. 
L'azienda utilizza energie rinnovabili, riduce gli sprechi e valorizza 
le risorse locali. "Crediamo che il rispetto per la natura sia fon-
damentale per garantire la qualità dei nostri prodotti", afferma 
Claudio Cerini. "Vogliamo lasciare un'eredità positiva alle future 
generazioni, preservando la bellezza e la ricchezza della Valse-
sia." La Fattoria Cerini è un luogo dove la natura incontamina-
ta incontra la tradizione secolare. Un'oasi di pace e tranquillità, 
dove è possibile assaporare i veri sapori della Valsesia e scoprire 
la bellezza di un territorio unico. Vi invitiamo a visitare la Fattoria 
Cerini e a conoscere la storia di questa famiglia che ha dedicato 
la propria vita alla produzione di formaggi e salumi di eccellenza. 
Un'esperienza che vi lascerà un ricordo indelebile.

VARALLO 4 LUGLIO
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La squadra di Cirio pronta a guidare il Piemonte verso il futuro.

Il presidente Alberto Cirio ha presen-
tato la nuova Giunta regionale, sotto-
lineando la rapidità di formazione e 
l'importanza di dare risposte concrete 
alle esigenze del Piemonte. La squa-
dra, espressione della compattezza 
del centrodestra, si presenta pronta ad 
affrontare le sfide future, forte dell'e-
sperienza e delle competenze dei suoi 
membri.La nuova Giunta, in continuità 
con la precedente, si impegna a porta-
re avanti i progetti in corso e a lavorare 
per il bene del Piemonte. Ecco i princi-
pali incarichi della nuova Giunta:

Alberto Cirio (Presidente): Coordina-
mento, legalità, Pnrr, fondi europei, 
rapporti istituzionali, affari internazio-
nali, comunicazione, grandi eventi, be-
nessere animale.

Elena Chiorino (Vicepresidente):  Istru
zione, lavoro, formazione, welfare 

aziendale, rapporti con società parte-
cipate.
 
Paolo Bongioanni: Commercio, agri-
coltura, cibo, parchi, caccia, pesca.

Enrico Bussalino: Autonomia, sicurez-
za, immigrazione, logistica, enti locali. 
Marina Chiarelli: Turismo, cultura, sport, 
pari opportunità, politiche giovanili. 

Marco Gabusi: Trasporti, infra-
strutture, opere pubbliche, di-
fesa del suolo, protezione civile. 

Marco Gallo: Sviluppo montagna, aree 
interne, sistema neve, tutela aree pro-
tette, attività estrattive, programmazio-
ne territoriale.

Matteo Marnati: Ambiente, intelli-
genza artificiale, energia, innovazione, 
ricerca, servizi digitali.

Maurizio Marrone: Politiche sociali, in-
tegrazione socio-sanitaria, emigrazio-
ne, usura, politiche della casa e della 
famiglia.

Federico Riboldi: Sanità, livelli essen-
ziali di assistenza, prevenzione, edili-
zia sanitaria.

Andrea Tronzano: Bilancio, finanze, 
sviluppo attività produttive, interna-
zionalizzazione, attrazione investi-
menti.

Gian Luca Vignale: Personale, orga-
nizzazione, patrimonio, affari legali, 
rapporti con il Consiglio regionale, de-
legificazione, semplificazione.

Completano la squadra i sottose-
gretari Claudia Porchietto e Alberto 
Preioni: che opereranno nell'ambito 
delle deleghe della Presidenza.

NUOVA GIUNTA REGIONALE: UN
TEAM ESPERTO PER IL PIEMONTE
TORINO 26 GIUGNO
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GATTINARA: IDROGENO VERDE
ED ENERGIA PULITA

Investimenti per lo sviluppo dell'idrogeno come fonte sostenibile

Il Piemonte si posiziona come protagonista nella transi-
zione energetica con il progetto REDFIELD, che mira alla 
creazione di impianti per la produzione di idrogeno ver-
de in aree industriali dismesse della regione. L'iniziativa, 
presentata a Gattinara dalla società lombarda Redfield, 
in collaborazione con Power Up, rappresenta un passo 
concreto verso l'autonomia energetica e l'innovazione 
tecnologica in chiave sostenibile. L'assessore regionale 
Matteo Marnati ha espresso grande entusiasmo per il 
progetto REDFIELD, evidenziando l'importanza dell'idro-
geno verde come fonte di energia pulita e sostenibile. 
Questa tecnologia innovativa si inserisce perfettamente 
nel percorso del Piemonte verso un futuro energetico 
più autonomo e rispettoso dell'ambiente, affiancandosi 
ad altre forme di energie rinnovabili come biomasse e 
biocarburanti vegetali. Il progetto REDFIELD ha ottenuto 
finanziamenti attraverso i fondi del PNRR, dimostrando 
l'impegno concreto del governo italiano nel sostenere la 
transizione energetica e la decarbonizzazione del paese. 

I primi tre siti individuati per l'installazione degli impianti 
si trovano a Gattinara, Trecate e Premosello Chiovenda. 
L'obiettivo è quello di utilizzare l'idrogeno prodotto non 
solo per i processi industriali, ma anche potenzialmente 
nel settore dei trasporti, aprendo la strada a nuove e più 
ecologiche soluzioni di mobilità. REDFIELD rappresenta 
un'occasione unica per lo sviluppo economico del Pie-
monte, creando nuove opportunità di lavoro e favorendo 
la crescita di un settore strategico come quello delle ener-
gie rinnovabili. Inoltre, la produzione di idrogeno verde 
contribuisce attivamente alla riduzione delle emissioni di 
gas serra e alla lotta contro l'inquinamento atmosferico, 
tutelando l'ambiente e la salute dei cittadini piemontesi. 
Il progetto REDFIELD si inserisce in un quadro più ampio 
di iniziative volte a trasformare il Piemonte in un modello 
di riferimento per la transizione energetica. L'impegno 
per l'utilizzo di fonti rinnovabili, l'innovazione tecnologica 
e la tutela ambientale rappresentano i pilastri di un futu-
ro più sostenibile e prospero per la regione.

GATTINARA
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Domenica 26 Maggio si è vissu-
ta un'edizione memorabile della 
Granfondo Borgosesia, con la par-
tecipazione di centinaia di ciclisti 
che hanno animato le strade del 
suggestivo territorio piemontese. 
La gara, inserita nel circuito Coppa 
Piemonte, ha visto i protagonisti 
sfidarsi su due percorsi: il Gran-
fondo di 103,3 km e 2.147 metri 
di dislivello e il Mediofondo di 90 
km con 1.606 metri di dislivello. 
Entrambe i percorsi hanno avuto 
come punto di partenza e arrivo 
Borgosesia, regalando ai parteci-
panti scorci mozzafiato e paesaggi 
incontaminati. Partendo dal cen-
tro storico, i ciclisti si sono immersi 
nella campagna piemontese, attra-
versando i caratteristici borghi di 
Guardella, Crevacuore e Ailoche. 
Il tragitto ha poi condotto verso 
Viera, Coggiola e Pray, per poi pro-
seguire in direzione sud-est, toc-
cando Serravalle, Vintebbio, Prato 
Sesia e Grignasco. Un secondo giro, 
ricco di sfide e saliscendi, ha porta-
to i ciclisti dalla Cremosina e Passo 
della Colma fino a Varallo Sesia. Da 
qui, il percorso ha continuato fino 

a Quarona, dove i due percorsi si 
sono divisi: il Mediofondo ha fat-
to rotta direttamente verso Bor-
gosesia, mentre il Granfondo ha 
affrontato l'ascesa verso Cavaglia 
Breia, per poi scendere via Cellio e 
tagliare il traguardo in un trionfo di 
emozioni. Al termine di un'intensa 
sfida durata quasi 104 km, è stato 
Matteo Raimondi del team Locca 
a conquistare il primo posto nella 
classifica generale del Granfondo, 
con un tempo di 3 ore e 29 minu-
ti. Un trionfo meritato per il ciclista, 
che ha dimostrato grande tenacia 
e abilità tecnica sul percorso impe-
gnativo. Nel Mediofondo, la vittoria 
è andata a Giovanni Restelli, che ha 
tagliato il traguardo in 3 ore e 12 mi-
nuti, aggiudicandosi il primo posto 
in una gara ricca di spunti agonisti-
ci. La Granfondo Borgosesia 2024 
si è conclusa con un bilancio più 
che positivo, con un numero ele-
vato di partecipanti e un'atmosfera 
di grande entusiasmo. La combina-
zione di un percorso affascinante, 
un'organizzazione impeccabile e la 
passione dei ciclisti ha reso questa 
edizione un evento indimentica-

bile, che ha celebrato lo sport e la 
bellezza del territorio piemontese.
Oltre ai due vincitori assoluti, la 
gara ha visto primeggiare tanti al-
tri ciclisti nelle diverse categorie in 
gara. Un applauso a tutti i parteci-
panti che hanno preso parte alla 
Granfondo Borgosesia 2024, dimo-
strando grinta, passione e amore 
per il ciclismo.

Trionfi e paesaggi mozzafiato tra Borgosesia e Lago d'Orta

GRANFONDO
BORGOSESIA 2024
BORGOSESIA 26 MAGGIO



ATTUALITÀ LUGLIO 2024 – EDIZIONE 2
15

BORGOSESIA: UNITI CONTRO
LE TRUFFE TELEFONICHE

L'ammistrazione si mobilità per contrastare le frodi telefoniche

Il Sindaco di Borgosesia, Fabrizio Bo-
naccio, esprime la sua preoccupazio-
ne per il crescente numero di truffe 
telefoniche che stanno colpendo la 
comunità cittadina. Negli ultimi tem-
pi, diverse persone sono state vittime 
di raggiri da parte di malintenzionati 
che, attraverso telefonate ingannevo-
li, estorcono denaro con il pretesto di 
risolvere urgenti emergenze o situa-
zioni critiche. Di fronte a questa situa-
zione allarmante, il Sindaco Bonaccio 
ha deciso di lanciare un accorato ap-
pello alla cittadinanza, invitando tutti 
a prestare la massima attenzione e 
a non cedere alle richieste di denaro 
provenienti da sconosciuti al telefo-
no. "È fondamentale mantenere la 
calma e la lucidità di fronte a que-
ste telefonate. - sottolinea il Sindaco 
Bonaccio - Non fatevi prendere dal 

panico e non fornite mai dati perso-
nali o informazioni bancarie a chi non 
conoscete. Ricordate che le istituzioni 
e le forze dell'ordine non chiedono 
mai denaro per telefono." Se ricevete 
una chiamata sospetta che vi richie-
de denaro o informazioni sensibili, 
il Sindaco Bonaccio consiglia di non 
intraprendere alcuna azione e di con-
tattare immediatamente le autorità 
competenti. È possibile chiamare il 
112 per le emergenze o recarsi pres-
so la stazione dei Carabinieri o della 
Polizia locale per sporgere denuncia. 
Il Sindaco Bonaccio si dichiara inol-
tre disponibile a fornire supporto e 
orientamento a tutti coloro che si 
sono trovati vittime di truffe telefoni-
che o che necessitano di assistenza 
per tutelarsi da questo tipo di raggiri. 
"L'Amministrazione 

Comunale è al fianco dei cittadini in 
questo momento delicato – afferma 
Bonaccio – e faremo tutto il possibi-
le per contrastare il fenomeno delle 
truffe telefoniche e per tutelare la 
sicurezza della nostra comunità." 
Il Sindaco Bonaccio invita tutti a se-
gnalare tempestivamente alle autori-
tà eventuali episodi sospetti.

BORGOSESIA 18 GIUGNO
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ELICOTTERO PRECIPITATO SUL 
MONTE ROSA

L'Agenzia Nazionale per la Sicurezza del Volo (ANSV) ha av-
viato un'inchiesta ufficiale per determinare le cause dell'in-
cidente dell'elicottero Aw139 marche I-Colk, avvenuto il 16 
marzo scorso sul Monte Rosa, poco distante dalla Capan-
na Margherita. L'elicottero era impegnato in una missione 
di soccorso per un alpinista in difficoltà sulla Punta Gnifetti 
quando si è schiantato al suolo. Fortunatamente, i quattro 
occupanti del velivolo sono rimasti illesi e sono stati in grado 
di completare l'intervento di soccorso prima di essere recu-
perati da un altro elicottero. Un investigatore dell'ANSV si è 
recato sul luogo dell'incidente per avviare le indagini e rico-
struire la dinamica dell'accaduto. Al momento, la carcassa 
dell'elicottero si trova ancora sul posto e le operazioni di recu-
pero si prospettano complesse. Diverse opzioni sono state 
valutate, tra cui l'utilizzo di un elicottero di grandi dimensioni 
per il trasporto del velivolo a valle. Tuttavia, potrebbe rivelarsi 
più fattibile smontare l'elicottero durante la stagione estiva 
e trasportare i pezzi separatamente. La decisione finale sul 
metodo di recupero spetterà all'Azienda Zero del Piemon-

te, proprietaria del mezzo del 118, e sarà presa in conside-
razione anche l'evoluzione delle condizioni meteorologiche, 
che dovranno essere favorevoli per l'intervento. L'incidente 
del Monte Rosa ha destato grande attenzione e preoccu-
pazione. L'ANSV, attraverso la sua attività di inchiesta, mira 
a ricostruire con precisione gli eventi che hanno portato 
all'incidente e a individuare eventuali criticità o carenze che 
possano aver contribuito al sinistro. L'obiettivo è quello di 
migliorare la sicurezza del volo e prevenire il ripetersi di simili 
tragedie. L'operazione di recupero del vaelivolo rappresenta 
un'ulteriore sfida, che richiede competenze tecniche, espe-
rienza e una pianificazione attenta. L'impegno delle autorità 
è quello di portare a termine il recupero in modo sicuro e nel 
rispetto dell'ambiente montano. L'incidente del Monte Rosa 
ci ricorda la fragilità della vita e i rischi insiti nelle attività di soc-
corso in alta montagna. È fondamentale che tutti gli opera-
tori del settore adottino le massime precauzioni e seguano 
scrupolosamente i protocolli di sicurezza per garantire la 
propria incolumità e quella di chi si trova in difficoltà.

Indagini in corso e operazioni di recupero in fase di pianificazione

BORGOSESIA 3 MAGGIO
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VERCELLI: ROBERTO SCHEDA
ALLA GUIDA

Il sindaco neo eletto promette sviluppo, lavoro e dialogo per una nuova fase amministrativa della città

Al termine di una lunga e intensa 
campagna elettorale, Roberto Sche-
da è stato proclamato nuovo sinda-
co di Vercelli, ottenendo una netta 
vittoria al ballottaggio con quasi il 
54% dei voti. La sua lista di centro 
destra ha superato il candidato del 
centro sinistra Gabriele Bagnasco, 
segnando un importante cambia-
mento politico per la città. L'ele-
zione di Scheda rappresenta una 
svolta significativa per Vercelli, che 
si prepara ad entrare in una nuova 
era amministrativa. Il risultato delle 
elezioni comunali ha evidenziato 
una chiara preferenza da parte dei 
cittadini per la proposta politica di 
centro destra del neo-sindaco. Il 
suo programma elettorale, incen-

trato su solide politiche di sviluppo 
economico e sociale, ha saputo 
conquistare la fiducia degli eletto-
ri. Durante la campagna elettorale, 
Scheda aveva delineato le prime 
misure che intende adottare per 
il futuro della città, tra cui la crea-
zione di nuovi posti di lavoro, il po-
tenziamento dei servizi pubblici e il 
miglioramento delle infrastrutture. 
Il sindaco eletto ha espresso la sua 
determinazione nel lavorare per il 
bene di tutti i cittadini, indipenden-
temente dalle loro affiliazioni poli-
tiche, e nel promuovere un clima 
di dialogo costruttivo. La vittoria di 
Roberto Scheda segna un momen-
to cruciale per Vercelli, aprendo la 
strada a una nuova fase politica e 

amministrativa. Sarà interessante 
osservare come il neo-sindaco af-
fronterà le sfide e le responsabilità 
che lo attendono, ma una cosa è 
certa: la sua elezione rappresenta 
un segnale di cambiamento per la 
città e i suoi abitanti.

VERCELLI 24 GIUGNO
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Il Piemonte si conferma protagonista 
assoluto al Vinitaly 2024, la 56esima 
edizione dell'evento internazionale 
dedicato al vino di qualità. All'inter-
no del Padiglione 10 di Veronafiere, 
l'Area Piemonte ha accolto i visitatori 
con 1.500 metri quadrati espositivi cu-
rati da Piemonte Land of Wine, l'ente 
che riunisce i 14 consorzi piemontesi 
del vino. L'Area Piemonte ha offerto 
un'esperienza immersiva nel mondo 
vitivinicolo piemontese. 112 aziende, 
consorzi di tutela e associazioni di 
produttori hanno presentato i loro 
vini d'eccellenza, accompagnati da 
degustazioni guidate dai sommelier 
AIS Piemonte. Lo spazio Incontri ha 
ospitato eventi promozionali dedicati 
ai vini e distillati DOC e DOCG, men-
tre l'Erbaluce, Vitigno dell'Anno 2023, 
ha ceduto il testimone al Brachetto, 
Vitigno dell'Anno 2024, protagonista 
di un programma di valorizzazione 
dedicato. La presenza del Piemon-
te al Vinitaly è stata l'occasione per 
ribadire il ruolo di riferimento che la 

regione ricopre sui mercati interna-
zionali del vino. Con 44.000 ettari di 
vigneto (il 7% del totale nazionale), 19 
vini DOCG (il 26% dei 73 nazionali) e 
41 vini DOC (il 12% dei 332 nazionali), 
il Piemonte vanta una produzione a 
denominazione che rappresenta il 
94% del totale. La regione annovera 
inoltre 20 vitigni autoctoni storici e i 
Paesaggi vitivinicoli di Langhe-Roe-
ro e Monferrato, riconosciuti come 
Patrimonio UNESCO dal 2014, di cui 
quest'anno si celebra il 10° anniversa-
rio. Il Piemonte vanta una solida rete 
di produzione, composta da 18.000 
aziende vinicole, 35 cantine coopera-
tive con circa 8.000 soci, 15 Enoteche 
regionali e 14 Consorzi di tutela. Se-
condo "I numeri del vino in Piemon-
te", ricerca realizzata da Nomisma 
Wine Monitor in collaborazione con 
Unicredit e Veronafiere, la regione re-
gistra una crescita costante del vigne-
to, che si posiziona al sesto posto in 
Italia per estensione con 45.725 ettari, 
destinati per l'88% alla produzione di 

vini a denominazione di origine pro-
tetta. Particolarmente significativo è 
l'aumento della superficie coltivata a 
biologico, che nel 2022 ha raggiunto 
i 4.200 ettari, con un incremento del 
305% rispetto al 2012. Il Piemonte si 
colloca inoltre come seconda regione 
italiana per valore dell'export di vino, 
con una crescita del 19% negli ultimi 
cinque anni, raggiungendo nel 2023 
la cifra di 1 miliardo e 200 milioni di 
euro. La presenza del Piemonte al 
Vinitaly 2024 ha dimostrato ancora 
una volta la forza e la vitalità del setto-
re vitivinicolo piemontese. Un settore 
che si distingue per la qualità dei suoi 
prodotti, per la sua storia e tradizio-
ne, e per la sua capacità di innovare 
e guardare al futuro. Un impegno 
che la Regione Piemonte continuerà 
a sostenere attraverso iniziative di 
promozione e valorizzazione, a li-
vello nazionale e internazionale, per 
affermare sempre di più il Piemonte 
come eccellenza vitivinicola a livello 
mondiale.

IL PIEMONTE TRIONFA AL
VINITALY 2024
I vini piemontesi conquistano premi e ricoscimenti alla fiera internazionale

VERONA 9 APRILE
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Un nuovo strumento digitale per esplorare e valorizzare i tesori della Valsesia

Discover Parchi Valsesia: Un nuo-
vo strumento digitale per esplo-
rare e valorizzare i tesori della 
Valsesia Nasce "Discover Parchi 
Valsesia", la nuova app dedicata 
ai due Parchi Naturali della Val-
sesia: Alta Valsesia e Alta Val Stro-
na e Monte Fenera. Sviluppata 
dall'Ente di Gestione delle Aree 
Protette della Valsesia, questa 
app rappresenta un salto tecno-
logico significativo per la fruizione 
e la valorizzazione del patrimonio 
naturalistico e culturale di questo 
territorio unico. Disponibile per 
dispositivi Android e iOS, "Disco-
ver Parchi Valsesia" offre un'e-
sperienza immersiva e completa, 
consentendo agli utenti di:

• Esplorare sentieri ed escursioni: 
l'app include mappe dettagliate, de-
scrizioni accurate e foto suggestive 
per pianificare al meglio le proprie av-
venture tra i sentieri dei Parchi.

• Immergersi nella biodiversità: l'app 
fornisce dettagli sulla flora e la fauna 
dei Parchi, sensibilizzando i visitatori 
sull'importanza della tutela dell'am-
biente.

• Trovare strutture ricettive e servizi: 
informazioni utili su ristoranti, rifugi, 
agriturismi e altri servizi per pianifica-
re un soggiorno confortevole e sicuro.

• Rimanere aggiornati: news in tem-
poreale su eventi, iniziative e aper-

ture/chiusure dei sentieri per essere 
sempre informati. Come sottolineato 
dal Presidente  dell'Ente di Gestione del-
le Aree Protette, Carlo Stragiotti, l'app 
rappresenta un cambio di paradigma 
nel rapporto tra l'Ente e i fruitori dei Par-
chi. Non più solo un ente passivo che 
attende la visita dei turisti, ma un ente 
proattivo che va incontro alle esigenze 
degli utenti, offrendo loro uno strumen-
to digitale intuitivo e ricco di informazio-
ni. L'Ente di Gestione delle Aree Protette 
si impegna a promuovere e aggiornare 
costantemente l'app, per mantenerla 
viva e interessante nel tempo. L'obiet-
tivo è quello di offrire un'esperienza 
sempre più coinvolgente e completa ai 
visitatori, valorizzando al meglio i tesori 
naturalistici e culturali.

NUOVA APP DISCOVER
PARCHI VALSESIA

VARALLO 5 GIUGNO
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STEFANO SOTTILE : I SOGNI 
DELL'ATLETA AZZURRO

In una recente intervista esclu-
siva rilasciata a Sniper Web TV, il 
campione italiano di salto in alto 
Stefano Sottile ha aperto le por-
te del suo mondo, condividendo 
emozioni, sogni e sfide di una 
carriera straordinaria che lo ha 
portato a essere uno dei talenti 
più brillanti dell'atletica leggera 
italiana. Con una carriera costel-
lata di successi, Sottile ha riper-
corso con emozione e sincerità 
le tappe fondamentali del suo 
percorso sportivo, dagli esordi, 
quando muoveva i primi passi 
nel mondo dell'atletica, fino alle 
recenti vittorie che lo hanno con-
sacrato come un vero fuoriclasse. 
Ha sottolineato l'importanza cru-
ciale della costanza, della dedi-
zione e dell'impegno quotidiano, 
elementi che gli hanno permesso 
di superare gli inevitabili ostaco-
li e di raggiungere traguardi che 
sembravano irraggiungibili. La 
strada verso il successo non è 

stata sempre facile per Sottile. 
"Ho sempre continuato a lavora-
re, anche quando ho avuto degli 
infortuni", ha confessato l'atleta, 
rivelando una tenacia e una forza 
di volontà fuori dal comune. Gli 
infortuni, che spesso rappresen-
tano un incubo per gli sportivi, 
non hanno scalfito la sua deter-
minazione. Anzi, lo hanno tem-
prato, spingendolo a superare 
i propri limiti e a trovare nuove 
risorse interiori per tornare più 
forte di prima. Guardando al fu-
turo, Sottile non nasconde le sue 
ambizioni e i suoi sogni nel cas-
setto. Partecipare alle Olimpiadi 
e ai Mondiali, conquistando ma-
gari una medaglia, rappresenta il 
suo obiettivo più grande. "Spero 
un giorno di riuscire a partecipa-
re anche io a questi grandi eventi 
e magari anche vincere una me-
daglia", ha dichiarato con gli oc-
chi che brillano di entusiasmo e 
determinazione. La sua fiducia 

nelle proprie capacità è palpa-
bile, così come la sua voglia di 
misurarsi con i migliori atleti del 
mondo. La chiacchierata con Sot-
tile si è conclusa con un messag-
gio potente e motivante, rivolto 
non solo ai giovani atleti, ma a 
chiunque stia inseguendo un so-
gno: "L'importante è non mollare 
mai". Questa frase racchiude la 
filosofia di vita di Sottile, un atleta 
che ha fatto della perseveranza 
e della passione le sue armi vin-
centi. La storia di Stefano Sottile 
è un esempio lampante di come 
il talento, unito alla dedizione, 
alla forza di volontà e alla capaci-
tà di superare le avversità, possa 
portare a risultati straordinari. La 
sua carriera è un inno alla perse-
veranza e un invito a non arren-
dersi mai di fronte alle difficoltà, 
ma a continuare a lottare per 
realizzare i propri sogni, proprio 
come fa lui, saltando sempre più 
in alto, verso nuovi traguardi.

Oltre l'asticella, il cuore e la mente di un atleta. 

BORGOSESIA 8 LUGLIO
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Alagna Valsesia e Campertogno le zone più colpite. 

Nella notte tra il 29 e il 30 giugno, un 
nubifragio di inaudita violenza si è ab-
battuto sull'Alta Valsesia, provocando 
ingenti danni e notevoli disagi alla po-
polazione locale. Fortunatamente, non 
si sono registrati feriti a seguito dell'e-
vento meteorologico estremo. Le loca-
lità maggiormente colpite sono Alagna 
Valsesia e Campertogno. Ad Alagna, si 
contano danni particolarmente gravi 
a infrastrutture e abitazioni, mentre a 
Campertogno sono in corso le opera-
zioni per ripristinare il servizio idrico e 
il guado che conduce alla località Gab-
bio, dove una ventina di campeggiatori 
sono rimasti isolati con le loro auto 
a causa della distruzione del passag-
gio. Il guado che consente l'accesso 
all'isola di Campertogno è stato com-

pletamente spazzato via dalla furia 
dell'acqua. Pietrasanta, ha definito l'e-
vento "incredibile e drammaticamente 
distruttivo". Ha inoltre assicurato che 
verranno segnalati i danni alle autorità 
competenti e che l'amministrazione 
farà tutto il possibile per sostenere le 
comunità colpite. Le squadre di soc-
corso, composte da vigili del fuoco, 
protezione civile e volontari, sono im-
pegnate senza sosta per ripristinare 
i servizi essenziali, come l'approvvi-
gionamento idrico e la viabilità, e per 
fornire assistenza alla popolazione. 
Si raccomanda ai cittadini di prestare 
la massima attenzione, di seguire le 
indicazioni delle autorità e di evitare 
di spostarsi nelle zone colpite se non 
strettamente necessario. L'evento me-

teorologico ha messo a dura prova la 
resilienza delle comunità dell'Alta Val-
sesia, ma la solidarietà e l'impegno di 
tutti sono fondamentali per affrontare 
questa difficile situazione e tornare alla 
normalità il prima possibile.

ALTA VALSESIA DEVASTATA DA UN 
VIOLENTO NUBIFRAGIO

ALTA VALSESIA 30 GIUGNO
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NOVARA: GIURAMENTO NUOVI 
ALLIEVI POLIZIA LOCALE
Cerimonia ufficiale per l'ingresso dei nuovi agenti di polizia locale

Si è conclusa con una solenne ceri-
monia finale, tenutasi presso il rino-
mato Broletto di Novara, la 94esima 
edizione del Corso di Formazione 
per Agenti di Polizia Locale. Per il se-
condo anno consecutivo, il corso è 
stato sapientemente diretto dal Vice 
Commissario di Polizia Locale di No-
vara, Rocco Verta, figura di grande 
esperienza e professionalità. L'even-
to ha avuto il pregio di annoverare 
la presenza di illustri autorità, tra cui 
il Sindaco di Novara, Alessandro Ca-
nelli, il valoroso Comandante della 
Polizia Locale, Paolo Cortese, e il di-
stinto Consigliere Regionale, Federico 
Perugini. La cerimonia ha assunto un 
valore simbolico di particolare rile-
vanza per i 42 neo agenti, pronti a in-
traprendere il loro servizio in diverse 
località del Piemonte, tra cui le città di 
Novara e Asti, la provincia di Vercelli 
e la suggestiva Alagna. Questo tra-
guardo rappresenta la tangibile di-

mostrazione dell'impegno profuso 
e della dedizione costante da parte 
delle Forze dell'Ordine nel garantire 
la sicurezza e la tutela delle nostre 
comunità. Ogni agente che ha com-
pletato con successo il corso rappre-
senta un baluardo di determinazione 
e passione, valori imprescindibili per 
costruire un futuro all'insegna della 
sicurezza per tutti. La cerimonia fi-
nale ha vissuto momenti di grande 
commozione e orgoglio, non solo 
per i neo agenti, ma anche per le loro 
famiglie e per tutti coloro che hanno 
contribuito al loro percorso formati-
vo. Le parole di incoraggiamento e 
apprezzamento pronunciate dalle 
autorità presenti hanno sottolineato 
l'importanza del ruolo ricoperto dagli 
agenti di polizia locale, figure chiave 
nel preservare l'ordine pubblico e 
la sicurezza dei cittadini. Concluso il 
corso, i neo agenti si apprestano ad 
affrontare la sfida del loro nuovo in-

carico, carichi di entusiasmo e pronti 
a mettere in pratica le conoscenze e 
le competenze acquisite durante il 
percorso formativo. La loro dedizio-
ne e il loro impegno saranno fonda-
mentali per garantire la sicurezza e la 
legalità nei territori in cui opereranno. 
Un sentito ringraziamento va al Vice 
Commissario Rocco Verta, per la sua 
impeccabile direzione del corso, e a 
tutte le figure che hanno contribuito 
alla formazione dei neo agenti, per 
la loro professionalità e il loro impe-
gno. La loro dedizione ha permesso 
di preparare al meglio questi giovani 
uomini e donne ad affrontare le sfide 
del loro futuro professionale. A tutti i 
neo agenti va il più sincero augurio di 
buon lavoro per il loro futuro profes-
sionale. Che il loro servizio sia sem-
pre improntato a legalità, dedizione 
e senso di responsabilità, per il bene 
delle comunità che avranno il privile-
gio di servire.

NOVARA 29 MAGGIO
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PONTE AGNONA RINASCE:
AGGIORNAMENTO LAVORI

I lavori di ristrutturazione del ponte procedono secondo i piani

Il Ponte Agnona, storico simbolo di Borgosesia, 
torna a nuova vita grazie a un ambizioso proget-
to di riqualificazione avviato dall'amministrazione 
comunale. Il Sindaco Fabrizio Bonaccio, in una 
recente intervista, ha fatto il punto sulla situazio-
ne dei lavori, sottolineando l'impegno e la dedi-
zione profusi per restituire al ponte il suo antico 
splendore. Il progetto di riqualificazione, definito 
dal Sindaco Bonaccio "ambizioso", si prefigge di 
riportare il ponte al suo fascino originario, pur nel 
rispetto della sua storia e della sua struttura. Un 
lavoro delicato che richiede attenzione e precisio-
ne, come sottolinea Bonaccio, ma che porterà a 
un risultato finale di grande valore. Seppur im-
pegnativi, i lavori procedono secondo i program-
mi. Il Sindaco Bonaccio rassicura la cittadinanza 
sull'impegno dell'amministrazione a rispettare le 
tempistiche previste, consapevole dell'importan-
za di questo ponte per la comunità borgosesiana. 

L'obiettivo ultimo è quello di restituire alla città un 
monumento rinnovato, capace di rivivere come 
elemento centrale del tessuto urbano e attrattiva 
per cittadini e turisti. Il Ponte Agnona, una volta 
riqualificato, non sarà solo un ponte restaurato, 
ma diventerà un simbolo del rinascimento di Bor-
gosesia. Un segno tangibile della volontà dell'am-
ministrazione di valorizzare il patrimonio storico e 
culturale della città, guardando al futuro con rin-
novata fiducia e slancio. Le parole del Sindaco Bo-
naccio trasmettono un messaggio di speranza e 
di impegno. La riqualificazione del Ponte Agnona 
rappresenta un'importante sfida per la città, ma 
anche un'occasione per guardare avanti con otti-
mismo e per costruire un futuro migliore per Bor-
gosesia. Un futuro in cui la storia e la tradizione 
si intrecciano con l'innovazione e la valorizzazio-
ne del territorio, per fare di Borgosesia una città 
sempre più bella, accogliente e vivibile.

BORGOSESIA 20 GIUGNO
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SERRAVALLE: 95 MILIONI PER
LA NUOVA TANGENZIALE.
Tangenziale Serravalle: meno traffico, più turismo e industria.

La realizzazione della nuova tan-
genziale di Serravalle, un'infra-
struttura cruciale per lo sviluppo 
economico e turistico della Val-
sesia, richiederà un investimento 
complessivo di 95 milioni di euro. 
Il progetto, che prevede la co-
struzione di una circonvallazione 
di circa 5 chilometri, consentirà 
di bypassare il centro abitato di 
Serravalle, collegando diretta-
mente Vintebbio a Borgosesia. 
Questa arteria stradale strate-
gica non solo snellirà il traffico 
locale, ma faciliterà anche l'ac-
cesso alle principali vie di comu-
nicazione, come l'autostrada A26 
e la futura Pedemontana, attra-
verso il collegamento con il casel-
lo di Romagnano Sesia e il tratto 
in costruzione Rollino-Ghemme. 
L'opera è considerata di fonda-
mentale importanza per rilan-

ciare la competitività dei distretti 
industriali della zona, specializ-
zati nella produzione di valvole, 
rubinetteria e prodotti tessili, e 
per potenziare l'offerta turistica, 
che spazia dal comprensorio sci-
istico del Monterosa al turismo 
religioso del Sacro Monte di Va-
rallo, fino alle attività naturalisti-
che e alpinistiche della Valsesia. 
La nuova tangenziale appor-
terà notevoli benefici in ter-
mini di riduzione dei tempi di 
percorrenza, miglioramento 
della sicurezza stradale e dimi-
nuzione dell'impatto ambienta-
le, grazie al dimezzamento del 
traffico veicolare diretto ver-
so la Valsesia e la Valsessera. 
La Regione Piemonte ha già 
stanziato 190 mila euro per la 
progettazione esecutiva, men-
tre la Provincia di Vercelli con-

tribuirà con 60 mila euro per 
il rilascio delle autorizzazioni 
necessarie all'avvio dei lavori. 
Se l'opera fosse gestita diretta-
mente dalla Provincia, i tempi 
di realizzazione potrebbero es-
sere contenuti entro i tre anni. 
Il progetto gode del sostegno 
trasversale delle forze politiche, 
tra cui Fratelli d'Italia e Lega, che 
auspicano un rapido reperimen-
to dei fondi necessari, anche 
attraverso lo stanziamento pre-
visto per la superstrada Vercel-
li-Novara. Il vice ministro delle 
infrastrutture Galeazzo Bignami 
ha presentato ufficialmente il 
progetto sabato 20 aprile a Bor-
gosesia, durante un convegno 
dal titolo evocativo: "La strada 
che connette al futuro: la nuova 
variante Serravalle-Borgosesia".

SERRAVALLE SESIA 20 APRILE
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PONTE DI DOCCIO, UNA TAPPA 
DELLA RINASCITA

Chiusura per lavori dal 25 Giugno al 10 Settembre 

Il Ponte di Doccio, uno dei varchi principali della Valsesia, 
è stato chiuso al traffico a partire da lunedì 25 giugno per 
consentire lavori di restauro totale che si protrarranno fino 
a domenica 10 settembre. La chiusura, seppur creando un 
disagio temporaneo, è ritenuta necessaria per garantire la 
sicurezza e la longevità della struttura, che risale agli anni 
'30. Un'analisi approfondita ha evidenziato la necessità di 
un intervento più ampio rispetto a quanto inizialmente 
ipotizzato, rendendo indispensabile una chiusura tempo-
ranea al traffico. L'intervento di restauro, che comporterà 
un investimento di 1,5 milioni di euro, verrà eseguito da 
imprese specializzate in ingegneria e manutenzione stra-
dale. I lavori prevedono la riparazione e la sostituzione del-
le parti deteriorate del ponte, l'implementazione di nuove 
soluzioni per migliorare la sicurezza e la funzionalità e un 
generale rinnovamento della struttura. L'amministrazio-
ne comunale è consapevole dei disagi che la chiusura del 
ponte comporterà per i cittadini e per gli utenti della zona, 
ma confida nella comprensione di tutti per la necessità di 

questo intervento. L'obiettivo è quello di restituire alla città 
un ponte sicuro, moderno e funzionale, in grado di durare 
nel tempo e di garantire un passaggio agevole e sicuro per 
pedoni, ciclisti e veicoli. Il Ponte di Doccio rappresenta un 
importante snodo della viabilità valsesiana e un simbolo 
storico della comunità. Il suo restauro non è solo un in-
tervento di manutenzione, ma un investimento nel futuro 
della Valsesia, un modo per preservare la memoria stori-
ca e valorizzare il patrimonio infrastrutturale del territorio. 
L'amministrazione comunale assicura la massima atten-
zione all'informazione e alla comunicazione durante il 
periodo di chiusura del ponte. Saranno tempestivamente 
forniti aggiornamenti sui lavori e sulle eventuali variazioni 
alla tempistica prevista. L'amministrazione comunale invi-
ta tutti i cittadini a collaborare, rispettando le disposizioni 
di chiusura e utilizzando le vie alternative segnalate. Insie-
me, possiamo contribuire al successo di questo importan-
te intervento di riqualificazione e alla valorizzazione di un 
simbolo storico della nostra comunità.

QUARONA 25 GIUGNO
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LUIGI: LA SUA STORIA DI 
CORAGGIO E DISABILITÀ
Un viaggio toccante tra malattia, perdite e speranza, alla ricerca di dignità e indipendenza

Luigi Dimino, un uomo di 47 anni 
originario di Borgosesia, ha vis-
suto un vero e proprio calvario a 
causa di una serie di tragedie che 
hanno segnato la sua vita in modo 
indelebile. Tutto ha avuto inizio 
quando è stato colpito da una ma-
lattia rara, la Guillain Barrè, che lo 
ha reso completamente paraliz-
zato e lo ha costretto a vivere in 
uno stato vegetale, lottando per 
la sua vita in ospedale per mesi. 
Dopo due lunghi anni trascor-
si tra ospedali e cure mediche, 
finalmente Luigi è riuscito a tor-
nare a casa, ma la sua battaglia è 
tutt'altro che conclusa. A seguito 

della malattia, ha perso comple-
tamente l'uso delle mani e dei 
piedi, trovandosi quindi incapa-
citato a compiere anche le azioni 
più banali della vita quotidiana. 
La sua situazione è ulteriormen-
te complicata dalla perdita del 
padre e del figlio, oltre che dall'o-
perazione d'urgenza della madre 
per un ictus, che ha ulteriormen-
te gravato sulle fragili condizio-
ni economiche della famiglia. 
Con risorse ormai esaurite e 
l'impossibilità di potersi per-
mettere gli ausili necessari per 
poter condurre una vita indi-
pendente, Luigi si trova in una 

situazione di estrema difficoltà 
e disperazione. È alla costante 
ricerca di aiuto e sostegno per 
affrontare le sfide quotidiane e 
per poter vivere con dignità no-
nostante le sue pesanti disabilità. 
Attraverso una campagna di rac-
colta fondi e la condivisione della 
sua struggente storia, Luigi spera 
di poter ottenere il supporto ne-
cessario per far fronte alle sue 
difficoltà e per poter tornare a vi-
vere una vita degna e serena no-
nostante le pesanti conseguenze 
fisiche che lo affliggono. Se vuoi 
sostenere Luigi, cerca la sua sto-
ria su www.gofundme.com

BORGOSESIA 26 GIUGNO
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